



Comunicado de Prensa

PROCESO DE CONCILIACION BELICE - GUATEMALA

30 de septiembre de 2002

Delegaciones de Belice y Guatemala encabezadas por sus respectivos Ministros de Relaciones Exteriores, S.E. Assad Shoman y S.E. Gabriel Orellana Rojas, se reunieron en la sede de la OEA en Washington D.C. el 30 de septiembre de 2002, con el Panel de Conciliadores y con el Secretario General y el Secretario General Adjunto de la Organización de los Estados Americanos. Teniendo en cuenta que las medidas de fomento de la confianza adoptadas bajo el Proceso de Conciliación han sido exitosas para el ejercicio de la cautela y para evitar incidentes en la zona, los Conciliadores recomendaron que las Partes extiendan las medidas de fomento de la confianza y los mecanismos acordados desde el comienzo del Proceso de Conciliación en marzo de 2000. Las Partes acordaron realizar una reunión técnica y luego una reunión Ministerial, ambas en el mes de octubre de 2002, para revisar y actualizar las medidas de fomento de la confianza que ellos consideren necesarias. El Secretario General Adjunto propuso la creación de un Grupo de Amigos del Secretario General sobre el Diferendo de Belice y Guatemala. El propósito del Grupo sería mantener el apoyo de la comunidad internacional para la puesta en práctica de las Propuestas de los Conciliadores, tal y como fue demostrado durante la ceremonia de culminación del Proceso de Conciliación Belice-Guatemala, realizada en la sede de la OEA el día de ayer.

Referencia: C-192/02